

Wechsel an der Spitze des IC

Helga Simper, die Vorsitzende des Internationalen Clubs für die Universität Bayreuth, gibt ihr Amt nach sieben erfolgreichen Jahren auf

1.962 Zeichen
51 Zeilen
ca. 60 Anschläge/Zeile
Abdruck honorarfrei
Beleg wird erbeten



Im Bild: Der Vizepräsident der Universität Bayreuth, Professor Dr. Stefan Leible, dankt Helga Simper, der scheidenden Vorsitzenden des Internationalen Clubs, namens der Universität für ihr Engagement

Es war keine wirkliche Überraschung, dennoch mussten viele Mitglieder des Internationalen Clubs für die Universität Bayreuth schlucken: Helga Simper, die den Vorsitz des IC sieben Jahre inne hatte, stellte ihr Amt zur Verfügung. In Vertretung des Präsidenten Professor Dr. Rüdiger Bormann dankte Vizepräsident Professor Dr. Stefan Leible Frau Simper für den großen, intensiven Einsatz und die gute Zusammenarbeit mit der Universität während der vergangenen sieben Jahre.

In ihrem letzten Jahresbericht verdeutlichte die scheidende Präsidentin noch einmal die Vielfalt der Aktivitäten des Internationalen Clubs für die Gastwissenschaftler und Mitglieder. Frau Simper schloss ihren Bericht mit einer Vision: „Das Erfolgsmodell 'Internationaler Club' sollte auch andere Universitäten erreichen. Der Internationale Club für die Universität Bayreuth könnte hier Patenschaften übernehmen und so beim Aufbau hilfreich sein“.



Die zahlreich anwesenden Mitglieder, die Vorstandskolleginnen, die Ehrenpräsidentin Claudia Hoffmann, vertreten durch Nadya Hekimoglu und das Ehrenmitglied Anneliese Fischer, dankten Helga Simper mit anhaltendem Applaus für die erfolgreiche Führung des Internationalen Clubs für die Universität Bayreuth.

Nach der Bilanz der scheidenden Vorsitzenden wurde das neue Vorstandsteam gewählt. Zur neuen Präsidentin wurde Frau Dr. Beatrice Trost gewählt, zur ersten Stellvertreterin Rita Waas, zur zweiten Stellvertreterin Dr. Gabriele Baptist-Hlawatsch. Die Aufgaben der Schatzmeisterin verbleiben wie im vorangegangenen Vorstand bei Annette Luise Scriba, auch Schriftführerin Susanne Hauptenthal nimmt ihr Amt weiterhin wahr.

Kontakt:

Universität Bayreuth
Pressestelle
Universitätsstraße 30
95447 Bayreuth

Tel. 0921 / 55-5324
Fax 0921 / 55-5325
E-mail: pressestelle@uni-bayreuth.de